

Affichage islamophobe dans le métro de New York

RÉSEAU VOLTAIRE | 21 SEPTEMBRE 2012

ESPAÑOL DEUTSCH ENGLISH



Une campagne d'affichage débute lundi 24 septembre 2012 dans le métro de New-York. On peut lire sur les affiches

« Dans toute guerre entre l'homme civilisé et le sauvage, soutenez l'homme civilisé.

Soutenez Israël.

Battez le djihad. »

Cette opération est promue par American Freedom Defense Initiative (AFDI), une association pro-israélienne qui tente par divers moyens de susciter la phobie de l'islam.

Source : « Affichage islamophobe dans le métro de New York », *Réseau Voltaire*, 21 septembre 2012, www.voltairenet.org/a175938